

UN ÉVÉNEMENT FAVORISANT L'INCLUSION ET LA COHÉSION

Les jeunes accompagnés par le **Dispositif Institut Thérapeutique Éducatif et Pédagogique (DITEP) de La Madeleine**, souffrent de troubles du comportement. Ils sont reconnus en situation de handicap. Pour un grand nombre d'entre eux, les relations intra-familiales sont difficiles et conflictuelles. La confiance des jeunes envers les adultes est donc altérée. **L'équipe éducative, en lien avec le goût des jeunes pour la musique urbaine, propose et anime des ateliers de rap depuis deux ans.** Ces ateliers sont thérapeutiques et éducatifs : les jeunes parlent de leurs vécus, de leurs ressentis. L'enseignante travaille avec eux et les aide à améliorer leurs écrits et étoffer leur vocabulaire. L'objectif est de les mener vers la scolarisation et/ou de concrétiser leur projet professionnel.

L'équipe souhaite valoriser ces jeunes et impulser cette dynamique auprès d'autres DITEP du territoire en **préparant un événement d'arts urbains : rap, beatbox...** Cette journée se clôturera par des concerts, ouverts à **300 personnes accompagnées par La Sauvegarde du Nord.** Le DITEP de La Madeleine présentera lors de cette journée, un projet de création d'un studio d'enregistrement au sein de l'établissement, ouvert aux autres structures. Les objectifs sont de **favoriser l'inclusion sociale des enfants atteints de troubles psychologiques grâce au rap et à la culture**, et développer l'expression des jeunes par le biais d'ateliers et hors les murs des dispositifs.

💡 LE SAVIEZ-VOUS ?

Les DITEP de La Sauvegarde du Nord accueillent et accompagnent **322 enfants** chaque année.

OBJECTIF 10 000€

